

10/05/25

10 de mayo de 1955. Inauguración de la Academia Especial de la Guardia Civil

Contenido

El 10 de mayo de 1955 se inauguró la Academia Especial de la Guardia Civil en la sede de la Dirección General del Cuerpo, sita en la calle Guzmán el Bueno de Madrid.

El Boletín Oficial del Estado publicó la Ley de 13 de julio de 1950, por la que se convocaba la recluta directa de oficiales, en igual forma que las restantes armas y cuerpos del Ejército. A partir de este momento, se podía acceder al empleo de oficial de la Guardia Civil por acceso libre o directo, junto con el personal que accedía a través de la promoción interna.

Anteriormente, en septiembre de 1953, el entonces director general del Cuerpo había reorganizado el anterior centro de instrucción como consecuencia de la creación de la Academia Especial. Se reestructuró su cuadro de profesores y recibió algunos nuevos. De este modo, en escrito de 29 de octubre de 1953, fijó la plantilla de la Academia Especial, sin embargo, hasta mayo de 1955, no tendría lugar su inauguración.

En 1981 la academia se trasladó a Aranjuez (Madrid), y en 1999 cambió su denominación a Academia de Oficiales de la Guardia Civil.

Alumnos de la IV promoción de la Academia Especial de la Guardia Civil en el acceso a las instalaciones del Mando de Personal de la Dirección General del Cuerpo (Madrid, 1956-1958).

Fuente: Centro de Fotografía Histórica de la Guardia Civil.